

Der Club begrüßt den 50. Jugendschachspieler!

Von eins auf fünfzig in knapp sieben Jahren.

Hatte der Club noch 2018 genau mal einen jugendlichen Schachspieler und damit eher trübe Aussichten auf eine solide Zukunftsfähigkeit, sieht die Sache jetzt, nach sieben Jahren, deutlich besser aus.

Freilich – der Weg bis hier war eine Kraftanstrengung des Gesamtvereins. Vor allem die Schulschachgruppen an den Gymnasien in Schwarzach und Kitzingen waren und sind wie seit jeher der Jungbrunnen für die maßgebliche Verjüngung des Vereins. Mit gleicher Wichtigkeit ist das Jugendtraining am Dienstag Abend zu nennen, bei dem unter der Leitung von Jugendleiter Roland Schleicher der Kitzinger Nachwuchs seine Lektionen vertieft und ausprobiert.

Nun hat das 50. jugendliche Neumitglied natürlich auch ein Gesicht und dies wollen wir an dieser Stelle auch vorstellen.

Adhrit Sriram ist acht Jahre alt und jetzt schon jeden Dienstag mit Konzentration und viel Freude dabei.



Herzlich willkommen im Club, Adhrit!